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ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЕ СОБРАНИЕ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ 
ИРКУТСКОГО ЗЕРНОСОВХОЗА

В час дня 18 февраля откры- 
лось отчетно-выборное собрание 
первичной парторганизации Ир
кутского зерносовхоза. С отчетом 
о работе партбюро выступим т. 
Блохин.

— В основе всей работы парт
организации нашего совхоза были 
решения исторического XY1U съез
да ВКП(б) и' майского пленума 
ЦК. Реализуя указания съезда и 
товарища Сталина, совхозная парт
организация пришла к отчетно- 
выборной кампании с рядом дос
тижений.

За отчетный период организа
ция приняла в свои ряды 12 чле
нов и 34 кандидата партии. В 
партию идут лучшие люди, пере
довики совхозного производства, 
активисты, интеллигенция, 40 кон
ца преданные делу Ленина —Ста
лина. Наши кадры воорулсаются 
марксистско-ленинской теорией. 
Замечательную книгу «Краткий 
курс истории ВКП(б)» изучают 
100 товарищей.

Проделана большая работа по 
выдвижению новых кадров на ру
ководящие посты в совхозе и рай
оне. Например, тракторист т. Кри- 
вопожко стал механиком, полевод 
т. Осипов —управляющим отделе
ния и т. д. Большинство комму
нистов зерносовхоза— в авангарде 
беспартийных, личным примером 
показывают, как надо работать 
высокопроизводительно и без бра
ка. Трааторист т. Андриевский, 
комбайнер т. Вершинин и многие 
другие систематически перевыпол
няют установленные нормы. Кан
дидат в. члены партии т. Лисов
ский организовал первое в совхо
зе ефремовское звено.

Наряду с положительными сто
ронами в работе совхозной парт

организации имеют место и боль
шие недостатки.

Партбюро мало работало с мо
лодыми коммунистами, особеипо 
с кандидатами. В совхозной 
организации насчитывается шесть 
кандидатов с просрочены» 
стажем. Незначителен рост парт
организации за счет лучших пред
ставителей интеллигенции. Неко
торые коммунисты (тт. Остров
ский, Будяков, Волков) не серь- 
езпо относятся к своему полити
ческому образованию, а партбюро 
не потребовало от них соблюдения 
устава партии.
* Существенным недостатком в 

работе партбюро являлось отсут
ствие подлинного партийного конт
роля над производством. Совхоз 
ежегодно снимает низкие урожаи, 
не служит образцом окружающим 
его колхозам. Борьба за высокий 
урожай, за рентабельность совхо
за— пе была главным во всей де
ятельности партбюро. Это в зна
чительной степени отразилось и 
на ходе подготовки к весне. Сов
хоз медленно ремонтирует своп 
машинно-тракторный парк, слабо 
внедряет ефремовское движение.

В прениях по отчетпому докла
ду партбюро высказалось 23 че
ловека. Они по деловому обсуж
дали отчет, критиковали недостат
ки партбюро и райкома ВКП(б).

Тов. Федчишип сказал, что 
партийное бюро плохо руководи
ло совхозной комсомольской орга
низацией. Райком ВКП(б), выд
винув секретаря комитета ВЛКСМ 
т. Панкевич па руководящую пар
тийную работу, долгое время не 
мог подобрать кандидатуру по
мощника начальника политотдела 
но комсомолу. N

Тт. Шиманович и Коломейцева 
говорила о том, что партбюро и 
и райком ВКН(б) недостаточно 
оказывали помощи самостоятель
но изучающим историю партии. 
Отдел агитации и пропаганды 
райкома ВКП(б), которым руко
водит т. Мурашов, ни разу пе 
созывал семинара руководителей 
кружков по изучению истории 
партии. Tub. Шимапович кроме 
того обратил внимание собрания 
на необходимость широкого раз
вертывания в совхозе оборонной 
работы указал, что со стороны 
военного отдела райкома и район
ного совета Осоавиахима не ока
зывается помощи.

— Массовая политическая ра
бота среди рабочих у нас ведет
ся слабо,—говорит тов. Островский. 
Не обращалось внимания на под
готовку механизаторских кадров 
из числа девушек, хотя наш сов
хоз может иметь квалифицирован
ных девушек-трактористок и ком
байнерок.

О недостатках в массово-поли- 
тяческай работе говорил так же 
т. Константинов.

Многие выступающие товарищи 
говорили о необходимости усиле
ния партийного контроля над 
производством, о завершении в 
ближайшие дни подготовки к ве
сеннему севу.

Признав работу партбюро удов
летворительной, собрание переш
ло к обсуждению следующих воп
росов порядка дня: выборы парт
бюро и делегатов па первую рай
онную партконференцию. Р> со
став партбюро избрано 5 человек, 
делегатами на райпартконферен- 
цию—22 человека.

ПОД ЗНАКОМ Ш ИРОКОГО 
РА ЗВЕРТЫ ВА Н И Я КРИТИКИ 

И САМОКРИТИКИ

УЛУЧШ ИТЬ ПАРТИИНО-МАССОВУЮ РАБОТУ

тоялось 16 февраля. Началось оно 
с опщааием на ^полтора часа.

[нша и представ и - 
тель райк,от-^1Ц1(5Г Т—-Фадеев в 

^дазнжевныЕ-ла^ткрытия собра
ния... ^шли обеда

Отчетный' '"доклад парторга не 
вскрыл па основе большевистской 
критики и самокритики все име
ющиеся недостатки в практиче
ской работе парторганизации, хо
тя докладчик много говорил; «у 
пас здесь недоработка,' там недо
делка» и т. п. Тов. Кострома пе 
счел нужным рассказать комму
нистам, как райком партии руко
водил первичной организацией. А 
ведь критиковать и райком есть 
за что. Докладчик ни словом не 
обмолвился о состоянии агитацион
ной и пропагандистской работы в 
организации. Вопросы изучения 
истории ВКН(б) выпали из докла
да.

— Во время летне-осеннего се
зона парторг в тракторных бри
гадах бывал, но толку от этого 
мало,—говорит, выступивший в 
прениях т.. КоржавинТ^Нартий- 
ный руководитель должен быть 
организатором соревнования, а это
го у на^МтГ~Все летТПГ осень 
не велась массово-полйтачешгЕгра- 

' б̂ота̂ е'-трТкторисТами и комбай
нерами.

Тойц̂ Беломестных А. критико-- 
вал парторга^ззитсутствие воспи
тательной работы с молодыми ком
мунистами. «Костщша почти ни
чего, не пор учШГ тШод ы м ]комму
нистам, а когда и поручал, то 
пе контролировал выполнение. Пло
хо у нас с изучением истории пар
тии, Консультаций не проводится».

Далее тов. Беломестных говорит, 
что партийная организация не ру
ководила добровольными общества
ми, о($бщ1т_лшродными.

Тов. Савостьянов отметил, что 
партийная организация мало уде
ляет внимания производству. Прог
рамму. 1939 года МТС выполнила' 
на 73 процента. На партийных 
собраниях не обсуждаются вопро
сы хода ремонтной кампании в то 
время, как МТС чрезвычайно мед
ленно ремонтирует свой машинно- 
тракторный парк. Мало мы рабо
таем со стахановцами и часто о 
их работе судим только по сводке. 
За период летних работ дирекция 
МТС не премировала ни одного 
тракториста и комбайнера.

— Необходимо развернуть мас- 
совуш_4Мо.ту среди ~рвтоитертг, 
рабочих и домохозяек, — говорит 
т. Власов.

Особого внимания заслуживает 
выступление директора МТС т. Par 
спутипа. Он, как руководитель 
предприятия, должев был расска
зать о работе станции, о недостат
ках и обратить внимание комму
нистов на быстрейший и высоко
качественный ремонт машинно- 
тракторного парка. К сожалению,

не услышали коммунисты этого- 
— Должен по_^крету скдзаии 

что МТ(^^^ошшт1?^онт трак
торов kn уйановленному^р^ку, но 
все же как-ни!будЕ~Т~весне"отре- 
монтируем,—заявил сооранию тов. 
Распутин. Затем пошли ссылки 

H-aar разные объективные причины, 
на нехватку новых запасных ча
стей и т. п.

На самом деле «секрет» отста
вания с ремонтом не в запасных 
частях, а в отсутствии оператив
ного руководства со стороны ди
ректора и парторганизации. За че
тыре с лишним месяца отремон
тировано только 20 машин из 38. 
Равняясь на прежние черепашьи 
темпы ремонта, т. Распутин <шк 
радовал» партсобрание своим «сек
ретом»— намерением затянуть ре
монт до начала сева.

Обсудив отчет парторга, собра
ние приняло постановление, в ко
тором намечены мероприятия по 
коренному улучшению партийно- 
массовой работы и ликвидации от
ставания МТС. Теперь задача сос
тоит в том, чтобы по-большевист
ски претворить в жизнь решение 
отчетно-выборного собрания.

А. Шерстнев.

культуры
ВКП(б).

И З В Е Щ Е Н  И Е
5 февраля м, г. в 6 часов /днЪч в riомещендл—Дома 

•стгеТ о и т с я Первая районная конференция

1.
Порядок дня конференции:

Отче^НР^ПТошШгтГ” комитета ВКП (б ) и ревизион
ист комиссии.

2. В ы б о р ы:
—-а) районного комитета ВКП(б);

б) ревизионной комиссии РК  ВКП(б);
в) делегатов на областную партконференцию.

РК ВКП(б)

16 февраля состоялось отчетно- 
выборное собрание в первичной 
парторганизации Барлукской МТС. 
Отчетный доклад сделал парторг 
т. Алексеенко.

После доклада парторга разверну
лись оживленные прения. Коммуни
сты подвергли резкой критике недо
статки в практической работе н 
вносили предложения, как их бы
стрее изжить. Из 14 членов и 
кандидатов ВКН(б), присутство
вавших на собрании, выступало 
11 товарищей.

Тов. Турин отметил, что парт
организация слабо руководила про
изводством, не осуществляла пар
тийного контроля. Поэтому Бар
лукская МТС затянула ремонт 
тракторов и сельхозинвентаря. В 
мастерской слабая трудовая дис
циплина. Чтобы обеспечить резкое 
повышепие урожайности, необхо
димо иметь высококвалифициро
ванные кадры. МТС готовит их 
плохо. Среди курсантов пе ведет
ся массово-политическая работа, 
наблюдаются срывы занятий. Да
лее тов. Гурин говорил о необхо
димости улучшить работу Барлук- 
ского агитколлектива, который 
после выборов в местные Советы 
свернул свою деятельность.

— Мало нам оказывает помо
щи районный комитет,—отметил 
т. Гурин.— Приезжал к нам за
меститель заведующего отдела 
кадров райкома т. Хвесько и ин
структор обкома ВКИ(б) т. Мака
рова, но помощи не оказали, кой- 
чего записав в блок-ноты, уехали 
в Куйтун.

Кандидат в члепы ВКП(б) тов. 
Попов, выступая в прениях, отме
тил, что до сих пор была слабо 
поставлена работа с молодыми ком
мунистами. На собраниях прини
мались решения, давались пору
чения, но пи разу их выполнение 
не проверяли. Парторги тт. Доб-

рычев, а потом Алексеепко не ин
тересовались работой молодых ком
мунистов. В подкрепление этого 
т. Попов рассказал соГфанию, что 
ни один парторг не интересовал
ся работой санатория, которым 
он руководит. Затем т. Попов об
ратил внимание на необходимость 
систематической работы над ^с- 
том рядов партии за счет лучЩх 
людей. До сих пор парторганиза
ция МТС росла неудовлетворитель
но и не вовлекала в свои ряды 
лучших комбайнеров и трактори
стов.

Тов. Козлов (учитель, кандидат 
в члены ВКП(б) в своем выступ
лении отметил, что парторг не 
оказывал коммунистам помощи в 
работе.

Многие выступающие критико
вали директора МТС т. Скибд за 
плохое руководство хозяйством и 
подготовкой механизаторских кад
ров. Член партии т. Скиба не 
является примером для молодых 
коммунистов. Он небрежно отно
сился к хранению партийных до
кументов, утерял свой партбилет̂ . 
Парторг т. Алексеенко оповестил 
не всех коммунистов о времени 
созыва отчетно-выборного партсо
брания. В результате кандидат в 
члены ВКП(б) т. Белов не явился 
па собрание. Это большой недо
статок в подготовке такого важ
ного собрания, в котором должны 
были принять участие все ком
мунисты.

После обсуждения отчета пдрт- 
орга было принято постановление. 
Работа признана удовлетворитель
ной.

Тайным голосованием партсо
брание избрало секретарем пер
вичной парторганизации т. Гом- 
зякова и заместителями секрета
ря тт. Турина и Антипина.

На первую районную парткон
ференцию избрано 5 делегатов.

♦
C J

С ПАРТСОБРАНИЯ ЧЕБОТАРИХИНСНОЙ МТС.
Отчетно-выборное собрание 

парторганизации _Чеботарихинекой 
МТС прошло на высоком ТТдейно- 
политическом уровне. 17 февра
ля, ровпо в назначенное время—в 
7 часов вечера члены и кандида
ты партии явились на собрание. 
Явка была стопроцентной.

В отчетном докладе секретарь 
первичной .̂—парторганизации т. 
Смодиков отметил, что за отчет- 
пьш пер110Д, особенно после XVIII 
съезда ВКП(б), парторганизация 
проделала большую работу.

За это время посевная площадь 
в колхозах, обслуживаемых МТС, 
выросла на 71,8 проц. 8 человек 
принято в ряды ВКП(б) по но
вому уставу партии, утвержден
ному XVШ съездом.

В прениях выступило из 13 
коммунистов 9. Выступавшие то
варищи подвергли е̂ к̂ой-ЕДити- 
ке дедостатки в работе партор
ганизации.

Тов. Федотов говорит: «Я мо
лодой член партии, у меня низ
кий технический уровень и пото
му мне трудно самостоятельно 
изучать историю ВКП(б), а парт
организация мне не оказывает по
мощь. Поэтому я целый год изу
чаю пер&ую г лаку учебника»7

Выступающие особо отмечали 
неудовлетворительную постановку 
политического образавания чле
нов и кандидатов партии. Из 
13 коммунистов четверо нигде

не учатся, со стороны парторга 
плохо был налажен контроль.

Коммунисты так-же отметили 
недостатки в проведении полити
ческой работы среди беспартий
ных. Плохо было развито соци
алистическое соревнование  ̂среди 
трактористов, недостаточно уде
лялось внимания подготовке кад̂  
ров. Поэтому план тракторных 
работ за 1939 год по МТС 
полнен лишь па 74 проц. Неудов
летворительно идет ремонт трак
торов: из 58 машин— 28 еще не 
отремонтированы.

Парторганизация мало уделяла 
внимания руководству ефре
мовскими звеньями,—говорит т. 
Раковский.— Из 9 колхозов, об
служивающихся МТС, ефремовские 
звенья организованы только в 
пяти.

В практических решениях парт
организация наметила большие ме
роприятия по улучшению партий
ной работы и деятельности сво
ей МТС. Поставлена задача к 10 
,марта, к дню открытия областной 
партконференции—полностью за
кончить ремонт тракторов, сель
хозинвентаря и полностью завер
шить подготовку к весеннему се
ву в колхозах.

Закрытым (тайным) голосовани
ем секретарем первичной партор
ганизации избран тов. Смоликов, 
заместителем—т. Алферова.

Н. Фролов.
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К Всесоюзной сельскохозяйственной выставке
ТРУД,  ПРИНОСЯЩИЙ  
Р А Д ОС Т Н У Ю ж и з н ь

Три года назад я —рядовой па
харь, стал трактористом. Мне до
верили управлепие сложной ма
шиной и обработку колхозных по
лей. Работаю с огромным увлече
нием, зная что труд приносит мне 
и колхозникам радостную зажиточ
ную жизнь.

Мой стальной конь не знает про
стое̂ . 1938 год я работал на ко
лесном тракторе «СТЗ». В тот год 
за сезон мною вспахано 332 га, 
норма была перевыполнена. Со 
Сталинградского завода к нам в 
МТС прибыли гусеничные маши
ны «СТЗ— НАТИ». Замечатель
ные трактора! Сезон 1939 года я 
водил такую машину и с уверен
ностью скажу, что на пей можно 
работать на-славу. Сезонная смен
ная норма для «СТЗ—НАТИ» 325 
га, а мною вспахано 709 га и 
сэкономлено 689 кг горючего.

Как я добился таких показате
лей? Хорошо изучил машину, рас
познал все ее капризы. Трактор 
требует тщательного ухода. Я зор
ко следил, чтобы все трущиеся 
части всегда были смазаны и очи
щены от грязи. При очередной 
смене прежде, чем начать работу, 
тщательно осматривал всю маши
ну и прицепной инвентарь, под
тягивал каждый ослабший болт,

проверял зажигание, систему смаз
ки, карбюратор. Каждый тракто
рист знаком с правилами ухода и 
содержания машины. Точное соб
людение этих правил позволяло 
мне обеспечить бесперебойную ра
боту в любых условиях.

Обрабатывая колхозаые поля, я 
много думал о Всесоюзной сель
скохозяйственной выставке. Мысль 
о Москве и Выставке не покидала 
меня весь сезон. Когда были под
ведены итоги 1939 года, мне ста
ло радостно: я выполнил условия 
для получения, права участия на 
всенародном смотре побед социали
стического строя.

А. Малых.
^/^ракторист Харикской МТС.

тракторист т. Малых А. подал, 
заявление о зачислении его yjiaair..J
пиком Всесоюзной сельскохозяй
ственной выставки 1940 года.

Исполком райсовета включил его 
в число кандидатов, представля
емых на утверждение участника
ми ВСХВ.

Сейчас тов. Малых деятельно 
готовится к весне, чтобы в ны
нешнем году добиться еще лучших 
показателей. Он систематически 
перевыполняет нормы на ремонте 
машинно-тракторного парка.

Вырастим стопудовый урожай
Только пять лет, как мы жи- 

веаР-ло сталинскому уставу сель
скохозяйственной артели, но ка
кие великие сдвиги произошли в 
социалистическом земледелии на
шей страпы!

Благодаря сталинскому уставу 
колхозы с каждым годом крепнут 
и развиваются.

Наша бригада за эти годы ор
ганизационно укрепилась и выро
сла. Всех лодырей, прикрывающих
ся маркой колхозника или заста
вили работать, или с позором про
гнали. Колхозники по-большеви
стски борются за высокие уро
жаи. Они знают, что та земля, 
на которой они работают, закреп
лена за ними навечно и чем они

ее лучше обработают и удобрят, 
тем больше снимут урожай.

Бригада подхватила призыв
сталинградских бригадиров-стопу- 
довиков и вся перешла на звень
евую систему. Ефремовское звено 
(звеньевод Шергин Ф.) взяло обя
зательство снять в. 1940 году
урожай по 70 цент, 'с 5 га и по 
30 цент, с 40 гектар

Все мы от всей души благодарим 
того, под чьим руководством
колхозники пришли к культур ЗОЙ 
и зажиточной жизни—великого 
вождя и друга товарища Сталина 

И__Шсртггн.
Бригадир колхоза им. К о м 

нина, Б-Кашелак,

ПО СТАЛИНСКОМУ ПУТИ
Далеко осталось то время, ког

да крестьяне трудились единолич
но, жили в нищете, в зависимости 
от кулаков и богатеев. Советская 
власть помогла крестьянам объе
диниться в колхозы, сделать труд 
высокопроизводительным, а хозяй
ство доходным.

Радостной жизнью живут наши 
колхозники. Они высоко ценят и 
горячо любят коллективный труд. 
Члены нашего колхоза им. Ленина 
(Чеботариха̂  все живут культур
но и зажиточно. Дети наши учат
ся в школах, техникумах и инсти
тутах. Многие, получив образова
ние, работают специалистами в со
ветских учреждениях и организа
циях, служат командирами Крас
ной Армии.

IIять лет прошло, как был пр_и- 
нят нй итором всесоюзном съезде 
кол

Школа Ф ЗУ  Кузнецкого металлургического завода 
имени Сталина занимает первое место в г. Сталин- 
ске по оборонной работе.

[ков-ударников пример 
р̂.тав артелд

колько одержано за это время 
колхозом побед! Устав помог укре- 
пить трудовую 0сцйплиЭТ в кол
хозе. В прошлом году все̂ ддены 
выработали минимум трудодней, а
К О Л Х О З Н И К И  T T ~ C < l T T jiffK O R a. Д  , Д а . -  

кпттпия ]\Т , Гришки^ И И ЯпАНК^

На снимке: Допризывники-учащиеся школы—за изу- 
а чением станкового пулемета. Проводит занятия ин

структор А. Г. Хлебников.
Фото И. Александрова. Фото-клише ТАСС.

Е., выработали от 596 до 8£<Li№
Увеличилась на 500 гек

таров посевная площадь, намного 
вырослоПйШловье общественного 
скота, повысились доходы. В кол
хозе немало стахановцев, людей 
отдающих все свои силы и зна
ния укреплению колхоза, увели
чению урожаев. Конюх Е. И. Яцедг 
ко приложил немало труда. В те
чение ряда лет он не имел ни од
ного случая падежа, в 1939 году 
вырастил, 18 жеребят^  Сейчас он 
ухаживает"за ТО жеребьщк кобы- 
лицами. ТовГЯценкобыл ужстнИл
ком Выставки 1939 года. Он яв- 
дяется~~депутатом районного Сове
та. Больших успехов добилась сви- 
нарка Д. Е. Сопдяковат в тече
ние 2-х дет она получала, по 16,5 
деловых поросят от каждой сви
номатки. Соплякова утверждена 
участником на Всесоюзную сельско
хозяйственную выставку 1940 г.

Наши колхозники работают над 
повышением урожая, внедряя опыт 
передовиков сельского хозяйства.

Пятилетие принятия устава сель
скохозяйственной артели мы от
метили успешной подготовкой к 
весеннему севу.

Я . Оухгг&щов.
Колхоз им. Леница, Чебота- 
рихиНасдго ~сельсовета.

Колхоз по-прежнему отстает
^—5 февраля исполком районного 
Совета, заслушав дождан предсдла- 
теля колхоза пн К11# т Тмц^ 
<|»е£да, признал, что колхоз медлен
но готовится к весне. Правлению 
колхоза было предложено немед
ленно завершить обмолот прошло
годнего урожая, засыпать семена, 
выполнить план агромероприятий, 
отремонтировать весь посевной 
инвентарь. За бездействие т. Ти
мофееву был объявлен выговор.

Но вот прошло уже 12 дней, 
а правление ничего не сделало, 
чтобы выполнить указания район
ного Совета. С 5 по 15 февраля 
здесь обмолотили только урожай с 
площади 37 га. В колхозе еще 
iie обмолочено 83 га. Последние 
три дня 14, 15 и 16 обмолот не 
производился: то тракториста нет, 
то машинист куда то уедет или 
народ не соберется.

С подготовкой к севу без пе
ремен. По плану должно быть за
сыпано семян зерновых культур 
1708 центн., а засыпано только 
1244 центн, из которых отсорти
ровано лишь 1108 центн. Стра

ховой фонд в количестве 240 цент, 
правление колхоза засыпать не Тццо̂ думает в колхозе не хватает се- 

■ ~~^^мян овса 425 центн., но о при
обретении его никто не заботится. 
Посевной инвентарь ремонтирует
ся очень медленно. Из 40 плугов, 
12 сеялок и 64 борон отремон
тировано только 24 плуга и 64 
бороны. Поделка постромок, вож
жей и сбруи не проводится совсем. 

 ̂Праинчнн» К0ЛХ08ЙГ- -ИМ. .КИМ,
по»идй-м<шуг ..зкеяаеф—ййрш^
!К^1Ш£ШШ~д ей ай-в Щ ,0„ году..,
По плану колхоз должен прот«г 
снегозадержание на площ^и/Злй; 
га, вывезти навоза 6 тыс. 
собрать зоЛ1ГМ'1дёнтн~и 
птич^о помета 5 центн.

Тимо!
вывози

гие проведено 
вывезено навоз 

ЧзоБрано золы 2
ев

собирать

Зола остается там, где она 6i 
сложена зимой, а навоз—на 
жах». 4 у

Совсем немного осталось до т5

го дня, когда тягловую силу надо 
ставить на отдых. В колхозе же 
план лесовывозки выполнен толь
ко на 47,5 проц. «К 1-му апре
ля закончим лесовывозку и по
ставим лошадей на отдых»— успо
каивающе говорит т. Тимофеев. 
Но интересно, когда же колхозные 
кони будут отдыхать, уж не во
время ли сева?

Организовалось ефремовское зве
но из 10 человек, но правление 
ко̂ коза землю, семена, лошадей 
и инвентарь за звеном еще не 
закрепило. От общеколхозных ра
бот члены звена не освобождены.

ГЕРОИ БОЕВ С БЕЛОФИННАМИ

Р азв ед чик ИВАН УЛЬЯНОВ

В течение января и 
месяца 15 трудоспособных кол
хозников на работу не выходили 
совсем и 35 человек за это вре
мя выработали только по 5— 10

оща- 
во- 

тн. Тов.
рассуждавшая: „Зачем 4 3 ^ ^  н» правление колхоза 

V  ̂ /лодырям мер не принимает
если весной мы их не используем. /  Отставание колхоза им. КИМ

а /может привести к срыву весен- 
е/| него сева. Исполком районного 

Совета должен принять меры.
4. Беломестных.

Герой Советского Союза быв
ший парикмахер Иван Ульянов 
собирался в разведку.

Заткнув за пояс гранату, он 
сказал командиру роты тов. Ку
ликову:

—- Помните, товарищ коман
дир, как вы нас с Ивлевым за
писали в разведчики?

Ульянов был горд, что он те
перь разведчик. Правда, он не 
бросал прежнего занятия, охотно 
брил товарищей и даже в бой шел 
с бритвенным прибором в ранце. 
Но главное уже другое—разведка!

Первое время бойцы добродуш- 
шутили:

—  Парикмахер наш вместо 
бритвы гранату взял.

На эти шутки Иван Ульянов 
отвечал обычно:

—  Ничего, побреем и грана
той! Не так ли?

Его друг Ивлев неизменно от
вечал:

— Сомнений нет...
Начались жаркие бои с бело

финнами. Однажды молодой раз
ведчик Ульянов получил от ко
мандира роты задачу—разведать 
местность у подступов к дерев
не А.

В деревне сидели белофинны. 
Ульянов с группой товарищей 
действовал впереди командира 
взвода.

Светало. Дорога разрезала мел
кий кустарник и терялась в гра
нитных надолбах. За камнями ле
жали разведчики. Впереди послы 
шалея разговор на незнакомом 
языке.

— Винтовки к бою!—шопотом 
скомандовал Ульянов.

Из за камня поднялся бело(|шн 
ский бандит и хрипло подал ко
манду. Меткий выстрел винтовки 
срезал белофинна.

Вот что рассказывает о после
дующем сам Ульянов:

«...После моего выстрела под
нялась большая группа белофин
нов. Я приготовил гранату, ска
зал Ивлеву, чтобы он сделал то 
же. Выждал удобный момент, бро
сил гранату. Взрыв.

Белофинны отошли в укрытие. 
В это время с правой стороны за
строчил пулемет. Я отполз немно
го назад. Укрывшись за камня
ми, приподнялся на колено, а 
граната у меня в руке. Резкий 
бросок. Опять взрыв. Замолк пу
лемет.

Ползу к роте. В одной руке у 
меня граната, в другой—винтов
ка. Шинель в снегу. Слышу: кто- 
то из-за куста спрашивает:

Ты командир или боец?

—  Боец,— ответил я.
— Не боец ты, а орел.
За кустом стоял товарищ ком

бриг. Сначала я не понял его 
слов. Оказалось, что командир ви
дел всю картину боя.

Когда мы вышли на опушку 
леса, командир сел в броневик, а 
я заинтересовался отдельным до
миком, что стоял впереди. В нем 
я застал полный хаос. На столе 
стояли бутылки, лежали шоколад̂  
жареное мясо, галеты^и разная 

t » 1
о, быстро удирали бело

финны!»
Вскоре наши части заняли де

ревню А. На дороге лежали уби
тые белофинны. Свежий след ухо
дил в глубину леса. Но вот сле^/ 
кончился. Уткнувшись лицш/в 
снег, валялся убитый офицев̂  Ря
дом с ним разбитый пулемет.

— Чистая работа,—сказал ко
миссар и пожал руку Ульянову.

В этот день разведчик Улья
нов в своей записной книжке за
писал: «Участвовал в разведке, 
был в бою. Брил белофиннов гра
натами. Работа чистая11.

Бои с белофиннами продолжа
лись. Всегда во-время приносила 
разведка точные сведения о про
тивнике.

...В теплой землянке сидели за
каленные в бою друзья-разведчи
ки. Ульянов держал в руках пи
сьмо, только что полученное от 
жены. Она писала:

«В Малой Вишере о тебе знают 
все. Газета напечатала про вас с 
Ивлевым заметку. Стихотворение 
про тебя тоже читала. В нем го
ворится, что ты здорово гранатой 
белофиннов бреешь. Теперь слу
шай мой совет: домой возвращай
ся только с победой...»

—  Только с победой,—повто
рил Ульянов.

Ульянов несколько раз перечи
тал письмо и тщательно обдумал 
ответ. Но все же письмо у него 
получилось самое обыкновенное. 
Ульянов обещал жене исполнить 
ее просьбу. И тут же написал, 
что сегодня его приняли в кан
дидаты Всесоюзной коммунистиче
ской партии (большевиков).

Сейчас подразделение продол-, 
жает выполнять боевые задачи. 
Каждую ночь ходит в разведку 
Герой Советского Союза тов. Уль
янов. Личным примером храбрости 
и находчивости воодушевляет он 
своих товарищей на отличное вы
полнение боевого приказа коман
дования.

П. Понянин.
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Н а  ф р о н т а х  в о й н ы  в  К и т а е

Каждый новый год войны в Ки
тае приносит все больше непри
ятностей японскому империализму.

1939 год несмотря на отчаян
ные попытки японской армии не 
дал ей ни одной сколько-нибудь 
серьезной победы над китайскими 
войсками. Японская военщина 
может записать себе как успех 
только захват Наньнина (столица 
провинции Гуанси). Однако китай
ские войска, как сообщает ино
странная пресса, в декабре прош
лого года перешли в решитель
ное контрнаступление и потесни
ли японские части. Бои продол
жались около полутора месяца. 
Японцы удерживают Наньнин це
ной исключительно тяжелых по
терь. В конце декабря 1939 го
да одна из наступающих китай
ских колонн в районе северо-во
сточнее Наньнина почти полно
стью уничтожила одну из бригад 
5-й японской дивизии. Среди уби
тых—командир бригады, коман
дир полка и много офицеров.

В марте 1939 года японцы 
предприняли наступление в севе
ро-восточной части провинции Цзян 
си вдоль Цзюцзян-Наньчанской 
железной дороги. Но японские пла
ны потерпели неудачу вследствие 
успешной контратаки китайских 
войск.

Через месяц японцы вновь пред
приняли наступление, уже в дру
гом районе—в северной части про
винции Хубей. Но и здесь их по- 
стига еще большая неудача. Про
двинувшись вначале на 100— 120 
километров вперед, японские вой
ска не выдержали контрударов 
китайских частей и вынуждены 
были отступить в исходное поло
жение, оставив на поле боя 
большое количество убитых, ране
ных и военного имущества.

В июле— августе японское ко
мандование свои боевые действия 
переключило на борьбу против ки
тайских партизан, обосновавших
ся в юговосточной части провин
ции Шаньси.

Отряды китайских партизан— 
большая сила. Чтобы бороться с 
партизанами, японцы сосредото
чили до 100 тысяч войск. Бое
вые действия одновременно нача
лись с девяти направлений. Свы
ше двух месяцев продолжались 
кровопролитные бои. Результатов 
же никаких. Японцы заняли не
сколько мелких населенных пун
ктов—и только. Китайские пар
тизанские части сохранили свою 
живую силу, продолжая наносить 
попрежнему чувствительные уда* 
ды по отдельным гарнизонам япон
ских войск и прерывать их связь.

Несмотря на все неудачи япон
ская военщина не унималась, она 
из кожи лезла вон, чтобы хоть 
вторую половину 1939 года оз
наменовать победой.

В сентябре в северной части 
провинции Хунань японцы орга
низовали одну из крупнейших на
ступательных операций на город 
Чанша—столицу провинции Ху
нань. II снова потерпели пораже
ние. Китайские войска на этот 
раз не просто преследовали от
ступающих в беспорядке япон
цев, но уничтожали целые части 
противника. В районе северовос- 
точнее Чанша почти полностью 
была уничтожена одна из япон
ских дивизий.

Так бесславно закончился 1939 
год для японских захватчиков в 
Китае.

С середины декабря прошлого 
года инициатива боевых опера
ций перешла к китайцам, и они 
сильно потеснили японцев в Цент-

Отказ Швеции в оказании военной 
помощи белофиннам

Белофинское «правительство» 
Рюти-Таннер усиленно добива
лось вовлечения Швеции в войну 
против СССР. С этой целью в 
шведскую столицу Стокгольм при
езжали белофинские «министры» 
Рюти-Таннер, Седер-Хольм, Фа- 
гер-Хольмони, пытаясь повлиять 
на шведское правительство, что
бы оно послало в Финляндию свои 
регулярные войска.

Шведское правительство заяви
ло об отказе в оказании военной 
помощи Маннергейму. Это заявле
ние произвело глубокое впечатле
ние в Англии. Оно расценивает
ся, как признак того, что швед 
ское правительство не дало обма

нуть себя вымышлениями, рас
пространявшимся в течение пос
ледних недель сомнительными ис
точниками относительно Красной 
Армии. Все внимание лондонских 
дипломатов сосредоточено на от
кровенном заявлении Таннера от
носительно возможного обращения 
к союзникам о посылке войск в 
Финляндию.

Заявление шведского правитель
ства о том, что оно не может раз
решить иностранным войскам прой
ти через территорию Швеции, 
рассматривается как ответ на 
предполагаемое обращение Тан
нера.

(ТАСС).

Заявление коммунистических 
депутатов шведского парламента

Коммунисты - депутаты швед
ского парламента по пору
чению шведской компартии по
сетили премьер-министра Гамсона 
и заявили ему протест против 
массовых полицейских обысков, 
произведенных по всей стране 
в редакциях коммунистических 
газет, в помещениях организации 
компартии, в квартирах комму
нистов, а так же в помещениях 
ряда профсоюзов.

Делегация подчеркнула,что поли
цейский террор, направленный 
против революционных рабочих, 
является нарушением основных за
конов Швеции.

Премьер-министр по сути дела 
согласился с мероприятиями по
лиции, заявив, что исследование 
захваченных материалов покажет, 
насколько оправдали себя эти 
меры.

(ТАСС).

Действия германских подводных лодок
В сводке верховного коман

дования германской армии ука
зывается, что 14 февраля гер
манские подводные лодки потопи

ли ряд пароходов противника 
общим водоизмещением в 58 ты
сяч тонн. ----

(ТАСС).

ральном Китае, создав для вих 
угрозу в районе Ханькоу.

Японское командование, види
мо, для облегчения положения 
своих войск в Центральном Ки
тае в последних числах декабря 
бросило в наступление около трех 
дивизий из Кантона в северное 
направлении, но китайские вой
ска в несколько дней отбросили 
наступающие части японцев об
ратно.

Во второй половине января в 
Центральном Китае продолжались 
ожесточенные бои. Особенно они бы
ли сильны к северо-западу от Хань
коу, где японцы применяли от
равляющие вещества.

В двадцатых числах января 
около 20 тысяч японских войск 
из района Суйчжоу (северная часть 
провинции Хубэй) перешло в контр
наступление. Закончилось оно про
валом: эта японская колонна ос
тавила на поле боя около 11 ты
сяч убитых и раненых.

Как видим, и 1940 год на
чался для японской военщины 
неудачно.

Положение захватчиков еще 
больше ухудшилось в связи с 
опубликованием в китайской пе
чати секретного договора, заклю
ченного 30 декабря 1939 года 
предателем китайского народа Ван 
Цзин-веем с японским правитель
ством. Этот договор окончательно 
разоблачил истинные цели япон
ского империализма в японо-ки
тайской войне. Китайский народ 
еще более убедился, что в слу
чае победы Японии он окажется 
в рабском положении. Китайский 
народ делает из этого единственно 
правильный вывод: бороться до 
полного изгнания захватчиков с 
китайской территории!

Н. Минин.

В колхозе „ХХ-летие Октября* (Биробиджанский район, Еврей
ская автономная область) недавно построена теплица площадью в 
350 кв. метров. Теплица электрифицирована. В феврале колхоз пред
полагает снять первый урожай свежих овощей.

На снимке: В новой теплице.
Фото Е. Соколова. Фото-Клише ТАСС.

НАКАНУНЕ XXII ГОДОВЩИНЫ РККА 
И ВОЕННО-МОРСКОГО ФЛОТА
ПОДГОТОВКА ЗНАЧКИСТОВ

Странные порядки
Много раз на собраниях _ЛЩ)- 

сантов _щаоаы ваиа&йнеров подни
малсявопрос лхтпдавой. Сза$ъ 
ший повар Шиманович^, Д^ха- 
латно относится к исполнению сво
их обязанностей: портит продук
ты, готовит ддохце обеды, грубо., 
обращается с курсантами, опаз- 
дывает на работу. Всем известен1

тгуцгаим-. Д̂ ТОРЫЙ „ ОФ&а-
зались учащиеся.

13 февраля курсанты реши
тельно потребовали от директора 
школы заставить Ши5анович~]5а- 
ботать добросовестно или заменить 
ее другим работником. Однако ди
ректор. школы т. Лщжов^аОйВ- 
лал ни того и ни другого. 
манович по-прежнему продолжает 
творить безобразия. На произо
шедший 19 февраля возмутитель
ный случай дирекция школы не 
реагирует и старается всячески 
его замазать.

Когда, наконец, т. Логинов на
ведет порядок в школьной столо
вой? Ф. Вщпцнсний[

ЗНАЕТ ЛИ ОБ ЭТОМ
- — д и е е и ш .. *
В колхозе «Земле, 

гатуйского селШвёта, ошшют 
урожая закончен еще Д1_декабе 
ря, а трактор и сложная моло
тилка до сих пор стоят В ЧИСТОМ 
поле, занесенные "снегом и ни кем 
не охраняемые. Дирекции Бар
лукской МТС, конечно, изйфтйо об 
этом, но уж так ведется в Бар- 
луке: отработали—бросили̂ - О 
тракторе дирекция веномнит, ког
да пахать надо будет, а о моло
тилке—-не раньше августа.

Новщмщв.

В связи с подготовкой ко дню 
22-й годовщины Рабоче-Крестьян
ской Красной Армии первичная ор
ганизация осоавиахима пря шко- 
ле комбайнеров значительно улуч
шила свою раооту. Если в орга
низации недавно было только-20 
членов, то сейчас в ней насчи
тывается 91 член. Ко дню Крас
ной Армий сдали нормы на зна- 
чек «Во.рошиловский СТ11&Ш4г»- 
1 -HtiiptomPSXIZaiSseear • Г отов 
йЛТВХО—33 человека и ГСО —43 
человека. С 1-го января в орга
низации проведено 30 читок и бе
сед о международном положении. * *

*
Первичная организация осоавиа

хима при средней школе Иркут
ского зерносовхоза ко дню 22-й 
годовщины Рабоче-Крестьянской 
Красной Армии и Военно-Морско
го Флота выросла на 49 человек. 
С 1-го января в организации под
готовлено значкистов «Ворошилов
ский стрелок» 1-й ступени-5 че
ловек и Готов к IIBX0— 34 че
ловека. Хорошо работают круж
ки по подготовке оборонных зна
чкистов. В трех кружках

по подготовке Ворошиловских 
стрелков занимается 42 челове
ка. В трех кружках Готов к ПВХО 
занимается 73 человека и в двух 
кружках ГСО—24 человека.* **■

В продЕолхозе «17 Октябрей** 
Уст̂ ТКадпнекого с̂ Зьсовета учи- 
тблРтГ^оронов проводит читки 
газет о"й^дуЩГОдном положении 
и о героях боев с белофиннами. 
Здесь же за период полутора ме
сяцев подготовлено значкистов
Ворошиловский стрелок 11 чело
век. \ \ "'t-л .А  * д *V  J *ys- Колхозпики сельхозартели им.
Ленина (Уян) решили озна;*<шо- 
ватГ^ХйТ’одовщину Красной Ар

ии досрочным выполнением сво- 
х финансовых обязательств. На 

сЦрании, где обсуждался этот 
вопрос, многие колхозники внес
ли деньги в счет причитающих
ся платежей.

На соревнование по досрочно
му выполнению финансовых •бя- 
зательств вызваны колхозники
сельхозартели пм^Бурлова.

--- -------- А. Носов.

на себя обязательство очистить от 
снега железнодорожный путь на 
перегонах и станциях. Среди всех 
рабочих широко развернулось со
циалистическое соревнование.

А. Су хин.

ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ ПОДАРКИ
Рабочие 4-й дистанции пути 

(ст. Куйтун) день 22-й годовщи
ны Рабоче-Крестьянской Красной 
Армии и Военно-Морского Флота 
встречают производственными по
дарками. 146 стахановцев взяли

Сивицкий срывает выполнение 
плана лесозаготовок

Только на 29 процентов выпол
нил план лесозаготовок колхоз 
«Красдый Аршан^ Отстают он и 
ГтрелевкойГПредседатель п а̂в- 
ления т. Сивицкий не выслал 
полностью раоочуго "СШту: Колхоз
никам, которые заключили дого
вора с лесозаготовительной орга
низацией, с ведома тов. Сивицко- 
го занялись другими делами, за
быв о своем обязательстве. Это 
происходит потому, что председа
тель правления пренебрежительно 
относится к лесозаготовкам. Даже 
когда проходило совещание лесору-

бов-стахановцев, он не счел нуж
ным явиться на него.
. Лошади колхоза, находящиеся 
в лесу, часто остаются без фура
жа. Тов. Сивицкий не заботится 
во время доставить корма. Пз-за 
этого возчики, проработав нес
колько дней; уезжают в колхоз 
за фуражом, теряя напрасно по 
3 и 4 дня. V

Ни председатель колхоза, ни 
предсежемь Харикского сельсове
та т. JfopoHQtt в. течение в̂ шзйсе- 
зона еще не бывали- в лесу.

Наслвднинов.

И З В Е Щ Е Н И Е  ,
Правление Куйтунского райпотребсоюза извещает, что созыв 

районного собрания уполномоченных Куйтунского районного союза 
потребительских обществ назначен на 28 февраля 1940 года, в 10 ча
сов утра, в помещении дома культуры _с, .Куйтун.

Председатели сельтттт—ебязаны ‘ Тэбесйечить явку jBfipx упол
номоченных районного собрания. '  'Х

Председатель Куйтунского райпотребсоюза Фридма'у.

И. о. отв. редактора М. ЧДЩИН. 
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